
光明乳业去年被查 4553批次

光明总裁：如此抽查抽死人

上海质监：从严检查不为过

针对光明乳业总裁郭本恒对一年多达 4000

多批次抽检的抱怨， 上海市质监局副局长沈伟

民 8 月 28 日在例行新闻发布会上回应称，上海

质监部门今年已对光明乳业进行各类抽查共

630批次。 公众对乳品质量安全依然担忧，监管

部门如此从严检查并不为过。

老总抱怨：抽查过于频繁

在日前举行的中国乳制品工业协会第 18

次年会上，郭本恒对过于频繁的产品抽检表达

了不满，称“现在国家对乳制品的抽查已经到

了无以复加的程度”、“这么抽（查） 会抽死人

啊”。 他介绍， 去年国家抽查光明乳业 4553 批

次，折算下来是抽查了几十万个指标，没有一个

不合格。 而今年上半年也已经抽查了 2600多批

次。

他还表示，中国乳企生产硬件配备世界领

先，管理水平、检测手段、质量控制等都很先

进，不应妄自菲薄，唯一的差距就在于奶源。而

自有奶源成本太高，企业根本投不起，很多情

况下都是企业“做做样子，给媒体、给社会一个

交代”。

上海质监：从严检查不为过

上海市质监局副局长沈伟民在 8 月 28 日

进行的新闻发布会上对光明的“抱怨” 作出回

应。 他介绍称，目前光明乳业集团在上海共有 5

家企业， 光明总裁所说的抽查次数估计是包括

光明集团本市和外地所有公司的产品。 今年以

来， 上海质监部门对光明乳业旗下产品进行了

203 批次乳制品安全风险监测检查、390 批次生

鲜乳原料监督抽检、15 批次质量监督抽查、22

批次各区县执法抽查，共计抽查产品 630批次。

沈伟民表示，“三聚氰胺”事件发生后，对我

国乳制品产业形成的冲击不必累述。 面对公众

的担忧，监管部门采取严厉措施绝不为过。“国

家主管部门高度关注， 连续多年对乳制品行业

进行了专项整治，从严推出了相关的举措，目前

乳制品行业可算是监管最严的食品行业。 ”

他还认为， 从严检查可以为群众对乳制品

企业重树信心提供支持， 企业应按照国家的有

关规定，积极主动配合相关监管部门，认真履行

应尽的社会责任和食品安全责任。“企业是质量

安全主体，再有怨气也该承担。 ”

（据《新闻晚报》）

福建宁德

街道办官员强奸幼女

曾连续4年获见义勇为表彰

据海峡都市报消息 8 月 27 日，

福建宁德霞浦县公安局透露， 松城街

道办事处党政办主任、 综治信访维稳

中心主任游某，因涉嫌强奸幼女罪，被

霞浦警方刑拘。 犯罪嫌疑人此前曾多

次被作为正面典型大加宣传。

主管治安维稳工作

据悉，游某为霞浦县松城镇人，现

年 39 岁，其主管城市按摩店、治安维

稳工作。 8 月 27 日，综治信访维稳中

心大厅上的工作人员信息栏上， 游某

的照片已经被取下。

据相关人士介绍， 游某作案手法

十分卑劣。他事先准备一部坏手机，到

大街上故意让毫无防备的小女孩撞到

自己，然后将手机扔到街上，责怪女孩

撞坏了他的手机， 要求赔偿 1000 多

元。

游某提出为了防范耍赖， 要求小

女孩拍裸照留存。 被吓坏的小女孩跟

随其前往，在被拍下裸照后，即遭遇强

暴。当地的居民们甚至怀疑，受害者并

不止一人。

霞浦县公安局相关负责人 8月 27

日证实， 游某因涉嫌强奸幼女罪于 8

月 19日被霞浦警方刑拘。遭强暴的女

孩年仅 13周岁，为一名中学生。

职务众多曾见义勇为

松城街道办事处相关负责人称，

游某的职务众多， 包括街道办事处党

政办主任、综治信访维稳中心主任、街

道综治办副主任、街道人大秘书、法院

陪审员等。 其爱人在当地的汽车站工

作，其还有一个 9岁的儿子。

当地的媒体曾经将其作为正面典

型予以报道。

1996年 10月，服役 4年的游某从

海军某部退伍。 游某曾多次见义勇为

勇斗歹徒并擒获小偷数名。 去年 6 月

的一天凌晨 2 时许， 游某带领队员巡

逻至山河路段时， 发现路边一名孕妇

即将临产， 他立即组织队员将孕妇送

到医院，并通知其家人。 从 2007 年至

2010年，他连续 4年被霞浦县委、县政

府表彰。
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事业单位清理规范基本完成

据新华网消息 日前， 中央机构编制委员

会办公室对外宣布，经过近一年时间的努力，我

国事业单位改革的第一步， 事业单位清理规范

工作已经在全国范围内基本完成。

通过清理规范， 全面掌握事业单位机构编

制执行情况， 解决目前一些事业单位机构设置

不规范、编制管理不严格等突出问题，进一步规

范机构编制管理，优化资源配置，为分类推进事

业单位改革奠定坚实基础。

中央机构编制委员会办公室主任王东明：

对于设置过于分散、规模过小、职责相近、重复

设置的事业单位，要从实际出发，予以整合。 对

职责任务萎缩或大量空闲两年以上的事业单

位，要相应核减编制。

对现有事业单位进行清理规范是事业单位

分类改革的前提和基础。接下来，现有的事业单

位，将按社会功能被划分为承担行政职能、从事

生产经营活动和从事公益服务三个类别。 承担

行政职能的逐步将其行政职能划归行政机构或

转为行政机构， 从事生产经营性活动的逐步转

为企业， 从事公益服务的继续保留在事业单位

序列，强化其公益属性。

清华大学公共管理学院院长薛澜： 这次首

先是把这个 ( 事业单位 ) 分类，非常清楚，然后在

这个基础之上的话，再去提高它的效率。

据了解， 目前全国的事业单位总数 110 多

万家，涉及教科文卫、农林水、广播电视、新闻出

版、环境监测、城市建设等多个领域，从业者超

过 3000万，我国 70%以上的科研人员、95%以上

的教师和医生都集中在各类事业单位。

8 月 2 9 日，在河北邯郸市联纺路事故现场，救援人员准备将出租车吊出。当日 5 时许，河北省邯郸市一辆出租车在联纺路由东向西行

驶中，路面突然发生塌陷，出现一个长约 7 米、宽约 5 米、深约 3 米的大坑，出租车坠入坑中。 事故发生后，当地交警、市政人员立即赶往现

场救援，出租车司机及搭载的一名乘客被送往医院。 路面塌陷原因尚在调查中。 新华社发

辽宁凤城

外逃市委书记被双开

官方披露其外逃过程

据东北新闻网消息 8 月 28 日，

记者就近日网上传言“辽宁凤城原市

委书记王国强卷款 2 亿多元离境”一

事， 采访了辽宁省和丹东市有关部门

负责人。

据悉，王国强于 2008 年任丹东凤

城市市委书记；2012年 4月，被免去凤

城市市委书记职务。

经调查，王国强曾于 2010 年 7 月

以赴美国参加女儿毕业典礼为由，办

理了因私出国护照， 因故没有成行。

2012年 3月， 王国强在美国驻沈阳总

领事馆办理了一年多次赴美签证，并

于 4 月 24 日擅自与妻子谭某（丹东海

关主任科员）从沈阳机场出境去美国。

出境后与国内失去联系，至今未归。 5

月 2 日， 丹东市媒体对王国强擅自出

境一事作了报道。

2012年 4月 28日，辽宁省纪委对

王国强立案调查，经查，王国强存在收

受贿赂；违规持有因私护照、非法擅自

出境； 违规入股投资从事营利性活动

等违纪违法问题。

5 月 28 日，王国强涉嫌经济犯罪

一案被移送检察机关， 检察机关已对

其立案侦查。 司法机关对该案已经启

动追逃程序，追查王国强其他问题。 8

月 15 日，经中共辽宁省委批准，辽宁

省纪委决定给予王国强开除党籍、开

除公职处分。

8 月 2 7 日，在母校中国民航大

学， 周穂童将自己创作的 3 D立体

画展开，拍下一张有趣的照片。 硕

大的盒子一打开，露出一枚璀璨的

“钻戒”， 旁边是立起的几个大字

“桂子 M AR R Y�M E（嫁给我）”。

这其实是一幅精美且饱含爱意的

3 D立体画。

8 月 2 6 日，来自中国民航大学

的“8 5 后”毕业生周穗童携带这幅

由其创作的 3 D立体画， 从他的创

业城市北京出发，骑行前往广东省

揭阳市， 向他心爱的女友桂子求

婚。 按照计划，周穗童将途经天津、

河北、山东、江苏、安徽、江西，于 9

月 1 4 日前抵达目的地， 总行程达

2 4 0 0 公里。 临行前，他在微博中写

道，“选择这么一种困难重重的方

式求婚， 不是为了炫耀也不是装，

而是要向你证明，即使生活遇到常

人无法忍受的痛苦和困难，我都会

践行给你幸福的承诺。 ”

新华社发（游思行 摄）

从北京到广东

小伙儿骑车去求婚

百余学者举报新《现汉》违法

针对一百多名学者联名举报第 6 版《现代

汉语词典》（简称《现汉》）违法收录“NBA”等西

文字母开头的词语，8月 29日上午，商务印书馆

相关负责人表示，会及时关注此事动态，但暂不

做回应。

8月 28日，“五笔字型” 发明人王永民和翻

译家江枫等百余名学者联合签名的举报信，送

至国家新闻出版总署和国家语言文字委员会。

举报信称， 商务印书馆今年出版的第 6 版《现

汉》收录了“NBA”等 239 个西文字母开头的词

语，违犯了《中华人民共和国国家通用语言文字

法》、国务院《出版管理条例》等法规。“汉语词典

对于语言文字来说一般具有标准、 规范的意义

和作用。在‘词典’中把英语词汇作为‘正文’，用

英文替代汉字， 从现实的作用和长远的影响来

看， 是汉字拉丁化百年以来对汉字最严重的破

坏。 ”中国社科院研究员李敏生在 8 月 27 日下

午的一场学术研讨会上表示。 （据《法制晚报》）


